Café de brasileños presionará precios

Londres, julio 15 (DPA). La esperada cosecha récord de café en Brasil ha comenzado a presionar los precios del mer-cado mundial de café. Para este año cafetalero, iniciado el primero de julio, se espera una cosecha en Brasil de 35.2 millones de sacas (60 kilogramos cada una), el segundo resultado en la historia del mayor productor de café en el mundo.

En los depósitos aún quedan 10.8 millones de sacas de la cosecha brasilera

Este récord de oferta ha generado una merma en los grandes países consumido-

res, como Alemania Federal, donde ac-tualmente el precio al consumidor de una libra de café ronda los 8.50 marcos (4.64 dólares)

A modo de comparación: En julio de 1977, hace diez años, en Alemania Federal una libra de café costaba al consumidor, entre 14 y 15 marcos, es decir entre 5.14 y 5.51 dólares al cambio de aquel entonces.

En Brasil se espera para agosto un pre-cio de 0.90 dólares por libra, una drástica caída comparado con los 1.0613 dólares -Pasa a la página 29-

40,000 turistas paralizados en zona fronteriza

Mendoza, Argentina, ju-lio 15 (UPI). Un temporal de nieve y viento blanco mantiene paralizados a más de 40 mil turistas en cuatro localidades cordil-leranas de la región fronte-riza con Chile, informó la dirección de Defensa Civil.

La tormenta, que ya lle-va siete días, acumuló más de tres metros de nieve en la villa de Las Cuevas y se mantiene la prohibición para los automordistas de trasponer el paraje de Uspallata, debido a la in-tensidad que había co-brado el viento, con ráfa-gas de hasta cien kilómetros.

La dirección de Defensa Civil dijo que la tempestad mantiene paralizados a -Pasa a la página 36-

Indemnización de \$95 millones a familia en E.U.

Washington, julio 15 (DPA). Un tribunal ha concedido 95 millones de dólares en concepto de indemnización a una familia, cuyo hijo, actualmente de ocho años, nació con se-veras malformaciones debido a la ingestión de un medicamento tomado por la madre durante el embarazo para combatir las náuseas

En el dictamen se dio por probado que el medica-mento (Bendectin) fue el causante de las malformaciones y se condena al laboratorio productor del medicamento, retirado ya del mercado en 1983, Merrell Dow Pharmaceuticals Inc., a pagar la referida -Pasa a la página 36VISITA VICTIMAS. Karachi, Pakistán, julio 15 (AP-cablefoto). El presidente de Pakistán, general Zia UI Haque, estuvo esta mañana en el principal hospital de

esta capital, visitando a varias de las víctimas que resultaron heridas por explo-siones de bombas en diferentes sectores de capital. La cifra de muertos llegó hoy a

67 muertos en histórico ataque terrorista Karachi

Karachi, Pakistán, julio 15 (AP). La luz del día hizo patético hoy el escenario del peor atentado terrorista con explosivos en la historia de 40 años de Pakistán que según funcionarios de hospitales deja-ron 67 muertos y otros 300 compañía privada de am-bulancias y servicios socia-

En el atentado fueron empleadas cuatro bombas que estallaron ayer tarde en el viejo distrito comercial de Sadar, en Karachi.

Sin embargo, Sattar Edhi, administrador de un -Pasa a la página 36-

Honduras decide pagar a un ranchero de E.U. norteamericano Temisto-

Tegucigalpa, julio 15 (DPA). Presionado por el gobierno y el Congreso de los Estados Unidos, Honduras decidió anoche en una reunión de alto nivel, pre-sedida por el mandatario José Azcona Hoyo, acceder a indemnizar al ranchero

cles Ramírez que reclama 20 millones de dólares por habérsele expropiado sus bienes en el país.

La decisión se tomó luego que el presidente Azcona Hoyo se reuniera con el -Pasa a la página 27-

Reacción de Reagan a versión de Poindexter

Washington, julio 15 (UPI). Agradecido por el testimonio de su ex asesor de seguridad, John Poindexter de que él no estuvo al tanto de la entrega de fondos a los rebeldes nicaragüenses, el presidente Ronald Reagan afirmó hoy

y agregó: "Lo he estado diciendo durante siete meses"

Reagan formuló su comentario en un intercambio de preguntas y respues-tas a gritos, mientras regresaba a su despacho en la Casa Blanca desde el

-Pasa a la página 64-

Poindexter aprobó el desvío dinero a Contr

Washington, julio 15 (DPA). El ex-asesor de Seguridad Presidencial norteamericano John Poindexter confesó hoy haber aprobado por su propia cuenta el desvío a los "Contras" nicaragüenses el dinero del negocio de transferencias de armas a Irán, pero sin informar de ello al presidente Ronald Reagan.

Procedió así conscientemente, para proteger a Reagan de complicaciones futuras en caso que el negocio quedase al descubierto, dijo Poindexter, al declarar por primera vez ante la comisión bicameral investigadora del escándalo "Irán-Contra"

Fuera del teniente coronel Oliver North, entonces ase. Presidente lo r sor del Consejo de Seguridad Nacional, no habió con nadie, ildea?

noviembre de 1986 al secretario de Justicia, Edwin

Con ello, Poindexter asumió la responsabilidad de la controvertida operación, señalando que en su tiempo la consideró perfectamente legal y correspondiente a la política de Reagan de dar ayuda financiera a la posición

armada contra el gobierno sandinista nicaragüense. Dijo que el plan le había sido presentado en febrero de 1986 por North, y que él estimó que, como consejero de Reagan, tenía la autoridad para aprobarlo, aunque pre-sumiendo que, de habérselo sometido a consideración, el Presidente lo habría aprobado, "porque era una buena Engan I Pir Pasa a la pagina 49-1

Desbordamiento de río francés deja 22 muertos

Annency, julio 15 (DPA). La cifra de muertos en la catástrofe ocurrida ayer tarde en el Camping de Le Grand Bornand, aldea ubicada cerca de Annency, en los Alpes Franceses, al desbordarse el río Borne

tras lluvias torrenciales, aumentó a 22, de los que fueron rescatados 17. Otros cinco cadáveres fueron localizados pero no rescatados aún. Varios cadáveres fueron

-Pasa a la página 27-

Alemania prepara plan para reducir armamento

Ronn tulio 15 (DPA) Alemania Federal está pre-parando un plan para redu-maron hoy fuentes infor-madas en Bonn. marco de la Conferencia de

Cooperación y Seguridad en Europa (CCSE), confir-

Paralización total por huelga general en Haití

Puerto Principe, julio 15 (DPA). Haiti se hallaba hoy completamente paralizado por una nueva huelga general convocada por el Frente Demócrata Cristiaque exige la renuncia

del gobierno presidido por

el general Henry Namphy. El paro era total en todo el país, con el transporte público paralizado, las tiendas cerradas y las ca-

-Pasa a la página 36-



CELEBRACION. Paris, julio 15 (AP-cablefoto). Fuegos artificiales adornaron anoche la capital parisina durante las celebraciones del "Dia de la Bastilla". Este aspecto fue tomado frente a la famosa Torre de Eiffel.



RETORNA. Chicago, EU, julio 15 (AP-Cablefoto). El ex tricampeón mundial de todos los pesos, Muha-mmad Alí retornó ayer de México, en donde estuvo realizando consultas sobre la posibilidad de someterse a una operación en aquél